



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

*El Sol de Morelia*

01/07/2023

REGIONALES



## **“Me voy a morir peleando”, revelan último mensaje de Hipólito Mora**

“Ya estaré con mi hijo Manolo, pero a mis amigos, familiares y seguidores les digo que hagan lo que tengan que hacer para que la lucha siga por una causa justa. Me moriré peleando”, ese fue el último mensaje que dejó el exfundador de los grupos de autodefensa, Hipólito Mora Chávez, sabiendo que la muerte lo estaba persiguiendo. Después del tercer atentado que sufrió en marzo de este año por grupos delictivos, el activista social reunió a sus colaboradores de trabajo para dejarles una carta con sus últimos deseos a fin de que fuera leída y escuchada por toda la gente que lo apoyó durante el levantamiento armado y después como aspirante a cargos de elección popular.

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/me-voy-a-morir-peleando-revelan-ultimo-mensaje-de-hipolito-mora-10299860.html>